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РЕФЕРАТ 

 

Дипломная работа 70 страниц, 24 таблицы, 9 рисунков, 20 источников, 11 

приложений. 

 

КРЕДИТ, КРЕДИТОВАНИЕ, КОРПОРАТИВНЫЕ КЛИЕНТЫ, 

КОРПОРАТИВНАЯ УСЛУГА, КРЕДИТНАЯ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ, ВКЛАД 

(ДЕПОЗИТ), АККРЕДИТИВ 

 

Объект исследования – деятельность ОАО ”Банк БелВЭБ“ в 

корпоративном сегменте бизнеса. 

Предмет исследования –  Банковский корпоративный бизнес. 

Цель работы – разработать предложения по развитию корпоративного 

банковского бизнеса в ОАО ”Банк БелВЭБ“. 

Задачи исследования: 

1) Исследовать понятия и сущность банка деятельность банка в 

корпоративном сегменте бизнеса. 

2) Изучить комплексное банковское обслуживание корпоративных клиентов 

3) Рассмотреть методику анализа деятельности банка в корпоративном 

сегменте бизнеса. 

4) Провести анализ корпоративных банковских услуг ОАО ”Банк БелВЭБ“. 

5) Провести анализ и оценку эффективности кредитования корпоративных 

клиентов ОАО ”Банк БелВЭБ“. 

6) Рассмотреть пути развития корпоративных банковских услуг ОАО ”Банк 

БелВЭБ“. 

7) Рассмотреть экономическую эффективность предложенных мероприятий. 

В ходе курсовой работы использованы следующие методы: метод анализа, 

метод синтеза, метод сравнения. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчётно- 

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

 

 

                              _________________ 

                                 (Подпись студента) 
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SUMMARY 

 

           Graduate work.70 pages, 24 tables,9 pictures, 20 applications, 11 sources. 

 

 CREDIT, LENDING, CORPORATE CLIENTS, CORPORATE CERVICE, 

CREDIT DEBT, DEPOSIT (DEPOSIT), LETTER OF CREDIT 

 

The object of the study is the activity of JSC ”Bank BelVEB“ in the corporate 

business segment. 

The subject of the study is the corporate banking business. 

The purpose of the work is to develop proposals for the development of corporate 

banking business in JSC ”Bank BelVEB“. 

Research objectives: 

1) To investigate the concepts and essence of the bank the bank's activities in the 

corporate business segment. 

2) To study complex banking services for corporate clients. 

3) Consider the methodology for analyzing the bank's activities in the corporate 

business segment. 

4) To analyze the corporate banking services of JSC ”Bank BelVEB“. 

5) To analyze and evaluate the effectiveness of lending to corporate clients of JSC 

”Bank BelVEB“. 

6) Consider ways to develop corporate banking services of JSC ”Bank BelVEB“. 

7) Consider the economic efficiency of the proposed measures. 

During the course work, the following methods were used: the method of analysis, 

the method of synthesis, the method of comparison. 

The author of the work confirms that the computational and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 

theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 

literary and other sources are accompanied by references to their authors. 

 

 

 

 

 

 

                        _____________________ 

                        (Signature of the student) 
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